

5. DGL-Spieltag – Der GC Rheintal festigt den Klassenerhalt und wird Dritter in der Regionalliga

(TW) Am Sonntag, 20.07. fand der 5. DGL-Spieltag und somit auch der letzte Spieltag in der Deutschen Golf Liga im GC Würzburg statt. Die 1. Herrenmannschaft des Golf-Club Würzburg konnte sich mit starken Leistungen im Einzel und im Vierer den Tagessieg sichern und damit auch die Meisterschaft in der Regionalliga Mitte 2.

Obwohl bereits nach dem 4. Spieltag klar war, dass unsere Herrenmannschaft nach guten Leistungen über die letzten Wochen nahezu keine Chance hatte auf einen Aufstieg in die 2. Bundesliga und auch nur noch theoretisch etwas mit dem Abstieg zu tun hatte, kämpfte unser Team auch am letzten Spieltag nochmal den ein oder anderen Platz und Punkt gut zu machen.

Der Start in die Einzelrunde verlief vielversprechend und einige unserer Spieler hatten sehr gute erste achtzehn Loch gespielt. Kurzzeitig und früh morgens hatten wir die Tagesspieltag- und DGL-Jahrestabelle sogar angeführt, jedoch als die Ergebnisse der anderen Clubs ins Clubhaus kamen, war schnell klar, dass auch an diesem Sonntag bei großartigen Platzverhältnissen und bei tollem Golfwetter auch dieses Mal nichts für unser Team zu holen sein wird.

Die Vierer Partien am Nachmittag wurden dann von unseren Jungs nochmal richtig gut abgeschlossen und somit konnte man sich am Ende den verdienten 3. Platz in der Regionalliga sichern, hinter dem GC St. Leon-Rot und dem Golf-Club Würzburg. Es hat sich früh angedeutet, dass sich am heutigen Tag der GC Würzburg den Gruppensieg und den damit verbundenen Aufstieg in die 2. Bundesliga nicht nehmen lassen wird.

Die Mannschaft des GC Rheintal gratulierte dem Golf-Club Würzburg in den späten Abendstunden zum Erfolg und wünscht im nächsten Jahr gutes Gelingen in der zweithöchsten Spielklasse der DGL (2. Bundesliga).

Wir bedanken uns bei unseren Sponsoren **Betty Barclay Group** und **Autohaus Schnorberger** für die Unterstützung in der Saison 2025! Und bedanken uns auch bei [ORENDA by PLANA](#) für die Unterstützung bei den neuen Golf Taschen!



Impressionen vom Spieltag-Wochenende in Würzburg:

